

27.04.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern

Heute in einer Woche wird der Schulbetrieb für die Klassenstufen 9 & 10 wieder anlaufen. Daher erhalten Sie nun alle wichtigen Informationen für den anstehenden Schulstart. Es war uns wichtig, dass die Waiblinger Realschulen hier einheitlich vorgehen. Aus diesem Grund haben wir uns mit der Staufer-Realschule abgesprochen und verfahren deshalb identisch:

Klassenstufe 10

- Die Klassen 10a bis 10d werden jeweils in zwei Gruppen aufgeteilt. Wer in welcher Gruppe ist, entnehmen Sie bitte der Information in Moodle.
- Die Gruppen haben in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch jeweils 2 Stunden Unterricht in der Schule und 2 Stunden Home-Schooling. Das bedeutet, dass jeder Schüler an 2 Tagen in der Woche in der Schule ist. Einmal 4 Stunden und einmal 2 Stunden.
- Alle anderen Fächer werden wie seither im Home-Schooling unterrichtet.

Klasse 9b

- Aufgrund der kleinen Gruppengröße wird die Klasse komplett im Mehrzweckraum (unser größter Raum) unterrichtet.
- Die Klasse hat jeweils 4 Stunden Deutsch, Mathematik und Englisch
- Alle anderen Fächer werden wie seither im Home-Schooling unterrichtet.

Klasse 9a und 9c

- Die Klassen 9a und 9c werden jeweils in zwei Gruppen aufgeteilt. Wer in welcher Gruppe ist, entnehmen Sie bitte der Information in Moodle.
- Die Gruppen haben in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch sowie dem Wahlpflichtfach jeweils 2 Stunden Unterricht in der Schule und 2 Stunden Home-Schooling. Das bedeutet, dass jeder Schüler an 3 Tagen in der Woche in der Schule ist. Einmal 4 Stunden und zweimal 2 Stunden.
- Das Wahlpflichtfach Französisch kann momentan nicht in der Schule stattfinden und wird daher per Videokonferenz unterrichtet.
- Alle anderen Fächer werden wie seither im Home-Schooling unterrichtet.

Allgemein gilt:

- Die Schülergruppen bekommen jeweils ein festes Zimmer, das nicht gewechselt wird. Darüber hinaus bekommen die Schülergruppen auch einen festen Pausenhof und einen festgelegten Zugang vom Pausenhof zum Klassenzimmer, der grundsätzlich eingehalten werden muss.
- Mit diesem Schreiben erhalten Sie außerdem die Hygienebestimmungen der Salier-Realschule ab dem 4. Mai 2020. Bitte gehen Sie gemeinsam mit Ihrem Kind die einzelnen Punkte durch. Sollte eine Schülerin oder ein Schüler die Hygienebestimmungen missachten (z. B. durch direkten Körperkontakt zu einem Mitschüler), so wird aus Gründen der Sicherheit diese/r umgehend nach Hause geschickt.
- **Die entsprechenden Stundenpläne und Gruppeneinteilungen finden Sie in Moodle.**

Abschlussfeier 2020

In den Hygienebestimmungen des Kultusministeriums Baden-Württemberg heißt es: „Klassen- und Elternversammlungen sowie alle außerunterrichtlichen Veranstaltungen der Schule sind untersagt.“

Dies bedeutet für uns als Schule, dass die Abschlussfeier im Bürgerzentrum nicht stattfinden darf. Ich bedaure dies zutiefst, da ich der Meinung bin, dass unsere Schüler einen entsprechend würdevollen Abschied aus der Salier-Realschule verdient haben. Wir werden uns nun in den kommenden Wochen überlegen, wie eine mögliche Verabschiedung mit Beachtung der Vorgaben des Landes aussehen kann.

Ich hätte Ihnen gerne andere Informationen zur Abschlussfeier mitgeteilt. Gleichzeitig steht natürlich die Risikominimierung an erster Stelle und hoffe somit auf Ihr Verständnis.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund!

Mario Comite

Schulleitung